



JULEN REMENTERÍA

“MC ya tiene acuerdo con Morena”

El partido naranja no ha buscado al resto de la oposición en el Senado para impulsar las designaciones pendientes, acusa el coordinador panista

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Movimiento Ciudadano ya tiene “acuerdo con Morena para sacar el nombramiento de la ministra de la Corte y las magistraturas electorales y prueba de eso es que al resto de los integrantes de la oposición no nos han buscado para intentar construir un acuerdo”, aseguró el líder de los senadores del PAN, Julen Rementería.

“Lo que estamos viendo es que MC es esquírol de Morena y hoy simplemente se les está cayendo la máscara en un tema tan importante como es la Corte, y tal parece que ellos quieren concretar el Plan C incluso antes, dándole una ministra al presidente Andrés Manuel López Obrador por 15 años, cuando no debería ser así. A fin de cuentas, el tiempo pone todas las cosas en su lugar. Se les está cayendo la máscara”, aseguró el priista Mario Zamora.

“Nosotros no estamos negociando nada. No



Hay un acuerdo en donde no solamente van con la ministra de la Corte, sino que además van con los magistrados electorales.”

JULEN REMENTERÍA
SENADOR PANISTA

estamos negociando ni posiciones ni nombramientos ni ningún canje de favores. Hay quienes aprovechan este arbitraje de que un pequeño grupo parlamentario pueda hacer la diferencia y darle la mayoría calificada a Morena y cobrar caro su amor; lo hemos visto muchas veces: espero que Movimiento Ciudadano no se preste a eso”, expresó Gustavo Madero, del Grupo Plural.

Pero, ayer, MC dio el primer paso en apoyo de Morena, pues Luis David Salinas, integrante de la

Comisión de Justicia, dio su voto en favor del dictamen de elegibilidad de Eréndira Cruz como aspirante a la Suprema Corte.

“LÁSTIMA, MARGARITO”

Alejandro Moreno Cárdenas, presidente nacional del PRI y diputado federal, recordó que en esta Cámara el gobierno federal no tiene los votos para sacar adelante reformas constitucionales como la anunciada ayer por el Ejecutivo federal para la Guardia Nacional.

“Nosotros debemos estar atentos a todo lo que se presente en el Congreso de la Unión. Aquí se analiza, aquí se discute, aquí se debate y aquí se vota”, expuso en entrevista en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Pero en seguida Alejandro Moreno auguró: “Y para reformas constitucionales necesitan votos, simple y llanamente como dirían: ¡Lástima, Margarito!, no tienen los votos, entonces eso no va a salir”.

Consideró que la reforma constitucional que dejaría el mando de la Guardia Nacional en la Secretaría de la Defensa no logrará consenso.

“Hay diálogo, como siempre habrá en una convocatoria, pero creo que ese punto no va a transitar”, enfatizó el diputado federal.